



Andrés Lara

Director de Economist & Jurist

El Bitcoin se dirige hacia la cota de los 60.000 dólares

La semana pasada hablábamos de fiesta en el mercado de las criptomonedas por los importantes incrementos experimentados en el valor de los criptoactivos más importantes. Esta semana el mercado ha comenzado igualmente animado, aunque las subidas no han estado tan extendidas. De hecho, parece que **el Bitcoin se está destacando sobre todas las demás criptomonedas.**

La cotización el Bitcoin (BTC) **supera ya los 57.000 dólares** y acumula en los últimos siete días una apreciación de más del 19%. Este es un nivel que no se veía desde el pasado mes de mayo. Sin embargo, el resto de altcoins no están mostrando la misma fortaleza.

Mientras que **Ethereum cotiza alrededor de los 3.600 dólares**, con un crecimiento acumulado en los últimos siete días algo por debajo del 6%, **Cardano** gana un 1%, **Binance** un 2,2%, el precio de **Tether** no se mueve, aunque tiene tendencia a la baja, y **Solana** se deja en los últimos siete días más de un 10%.

Al contrario de lo que ha ocurrido en otras ocasiones, parece que, al

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |